# 千葉興業銀行

平成27年9月16日

## 平成27年度「おもてなし運動」への参加について

千葉県の"おもてなし力"向上への取り組みに協力 ~

株式会社 千葉興業銀行(頭取 青柳 俊一)は、ちばプロモーション協議会(会長 森田 健作千 葉県知事)が実施する「おもてなし運動」に協力し、平成27年9月24日(木)より、下記のと おり、全店で同運動に参加することとしましたのでお知らせいたします。

記

### 1. 運動の目的

2020年東京オリンピック・パラリンピックでの3競技が千葉県で開催されることが決 定し、今後ますます来訪者が増えることが見込まれています。千葉県への来訪者が、心から満 足し、多くの方々に何度も訪れてもらえるよう、自治体・企業・県民が一体となって、千葉県 の"おもてなし力"向上への取り組みを実施することを目的としています。

## 2. 参加する運動の内容

- (1) 全店に「千葉おもてなし宣言」を掲示します。
- (2) 店頭窓口やロビーの担当者が「おもてなし運動PRバッジ」を着用します。

当行は、これからも千葉県のさらなる発展に寄与するため、さまざまな取り組みを積極的に展 開してまいります。

以上



千葉おもてなし宣言



おもてなし運動PRバッジ